



¿Por qué conviene publicar en Acta Médica GA?

Why is it worth publishing in Acta Medica GA?

Alberto Orozco Gutiérrez*

Citar como: Orozco GA. ¿Por qué conviene publicar en Acta Médica GA? Acta Med GA. 2023; 21 (1): 5. <https://dx.doi.org/10.35366/109012>

Frecuentemente nos preguntan qué ventajas se obtienen publicando artículos en Acta Médica, en este editorial mencionamos algunos de los beneficios para los autores.

Nuestra revista es una publicación en español, indexada, que está dirigida a la comunidad médica en general, cuenta con una versión impresa y se distribuye en los hospitales del Grupo Angeles y bibliotecas de otras instituciones; así mismo, cuenta con una versión digital de acceso libre, tiene una gran penetración, de enero a octubre de 2022 recibió en su versión digital 821,132 visitas, consultándose 934,478 artículos. El artículo más popular ha sido consultado 276,126 veces desde su publicación en 2005,¹ (y los manuscritos más leídos fueron consultados más de 20,000 veces cada uno). Estamos muy orgullosos de que el trabajo de nuestros autores alcance a tantos médicos y su esfuerzo sea apreciado.

El 53% de los lectores están en México; sin embargo, Estados Unidos de América contribuye con 14% de los lectores y Colombia, Argentina y Ecuador con 5% cada uno, España 4% y el resto se distribuyen en el resto de los países latinoamericanos.

Acta Medica GA está incluida en 26 índices y bibliotecas, SciELO, Google Académico, Latindex, PERIÓDICA y Biblat, entre otras, en diversos países, los artículos otorgan puntaje para la recertificación de las especialidades médicas.

Nuestros autores son, en su mayoría, médicos clínicos, quienes generosamente comparten conocimientos y experiencias obtenidas en su trabajo diario, y nuestros lectores son también médicos clínicos que se benefician de la experiencia colectiva de una comunidad médica latinoamericana que tiene grandes conocimientos y experiencias que compartir. Los invitamos a publicar sus experiencias en Acta Médica GA, estamos deseosos de que la revista siga contribuyendo a la difusión del conocimiento médico en Latinoamérica.

REFERENCIA

1. Ruano AJM, Duarte VJC, Calderón ECA, Cuevas EP, Palafox SR. Masas de la glándula mamaria en pediatría. Acta Med. 2005; 3 (3): 165-177.

www.medigraphic.org.mx

* Editor responsable de la revista Acta Médica Grupo Angeles. México.

Correspondencia:

Alberto Orozco Gutiérrez

Correo electrónico: editoractamedicagruopangeles@gmail.com

www.medigraphic.com/actamedica

